



みんなで 決めましょう

2年5組

学級通信

第1号

令和2年 4月8日

進学おめでとう！いよいよ2年生

急に学年が終わって1か月。どのように過ごしていましたか？勉強や部活や新学級など…多くのことを不安に思いながら今日という日を迎えたのではないのでしょうか。

そして、実際に新教室に入りどう感じましたか？期待やますますの不安などきっといろいろあると思います。実際に学校生活が始まれば、大きな環境の変化に戸惑うこともあると思います。2年生という学年の立場に今まで感じたことのない責任も感じると思います。

ですが、先生は5組のメンバーを見て、楽しい1年間になることを確信しています。一緒に素敵な学級をつくりましょう！

こんな2年5組へ…

活気ある学級

1年間過ごしてきて二中の流れが分かりましたよね。今年度はぜひ、昨年度より積極的な二中生になりましょう！行事にも積極参加を目標とします！

文武両道な学級

文…自分の将来を見据え、必要なことを考えましょう

武…夏が終われば、みんなが中心です

上の二つを考えて、悔いのない1年を過ごしましょう！

温かい学級

みんなが安心して過ごせる学級にしましょう！

担任紹介



名前	大塚 一毅 (おおつか かづき)
生年月日	3月24日
趣味	車, ゲーム, ミリタリー, 読書 (広く浅く…)
特技	スキューバダイビングの免許をもっているため海に潜れます！
目標	先生は話すことがとても好きです。 みんなとたくさん話すことを目標とします！

←昨年度のクラスの子に描いてもらいました。嬉しかったです。

保護者の皆様方

この1年間でお子様はきっと多くのことを体験し、さらに大きく成長していくと思います。私たちはそんなお子様を学級、学年を超えて学校全体で育てていきたいと思っています。なにとぞご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

もし、お子様のことで気になることがありましたら、いつでも気軽にご連絡ください。1年間よろしくお願い致します。